

Le LEGTA d'Ondes à l'heure européenne

Durant la semaine du 11 au 16 Novembre, le LEGTA d'Ondes a accueilli 15 formateurs et 18 élèves venant des lycées de sept pays européens dans le cadre d'un projet d'échange européen *Comenius* dont le thème est le développement durable. Depuis deux ans, les huit pays (Espagne, Grèce, Pays-Bas, Roumanie, Turquie, Lituanie, Lettonie et la France) se rencontrent dans un des lycées participant pendant une semaine et échangent sur des expériences concrètes liées à la sauvegarde de l'environnement. Cette année, c'était au lycée de Ondes d'accueillir les différents lycées. Grâce à de nombreuses visites centrées sur des thématiques liées à la biodiversité, à la gestion de l'eau, au traitement des déchets, ils ont pu également découvrir notre patrimoine culturel et culinaire. Les élèves des différents pays ont été accueillis par des familles



les adresses sont échangées

françaises ce qui leur a permis de d'apprécier un petit peu notre façon de vivre. La semaine s'est terminée par une rencontre sportive avec un cross disputé sur les installations sportives du lycée et d'un cours de "Zumba" avec l'ensemble des enseignants et des élèves français comme ceux des pays européens accueillis. Le LEGTA d'Ondes a vraiment vibré à l'heure européenne. C'est la Roumanie qui accueillera les prochains échanges qui se clôtureront au printemps en Turquie.

GF



Mme Quilliec, proviseure du LEGTA, remet quelques souvenirs



La "Zumba" dans le gymnase du lycée